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大谷　たえ子 令和 7年 3 月 13日

評価者A 評価者B 評価者C 評価者D

良
い
点

しなければならない枠（今日
であれば「卒園式の練習を大
人しく見る」など）を作るの
ではなく、それぞれの興味関
心を促すような働きかけを先
生方がされていた。外部の人
がいてもその姿が自然にある
ことが嬉しい。

子どもたち最優先。いつもニ
コニコしておられる先生方。
叱る場面は保護者として見る
事はなく、どのような指導が
されているのか不明であった
が、しっかりと子どもたちの
事を考えわかりやすい説明・
指導の姿に安堵した。

改
善
点

今のままで充分だと思うが、
もし見学している子たちの関
心を長く維持する工夫をする
と、簡単なプログラムなどが
見えるところに提示されてい
ると見通しがもちやすいかも
しれない。

更
に
期
待
す
る
点

じっとしていない子どもの対
応には先生方も大変なことと
思いますが、よろしくお願い
します。
命の活動については素晴らし
いと思いますので、これから
も続けて下さい。

良
い
点

週休二日制は是非しっかり進
めて下さい。できれば三日制
の可能性も含めて。

「対話」を大事にする保育を
実践するために職員同士での
対話の場を作られていること
が役に立っていると感じた。
大人も子どもも、言葉にでき
ない人も、お互いに交流でき
ることは大事

対話の時間。リーダー・チー
フの先生との時間。新人先生
の時間。思いはそれぞれちが
う中で同僚・同期と対話がで
きる。人間関係の構築を大切
にされている。

改
善
点

先生方が「もっと学びたい」
と考えておられることが伝
わってきました。週休二日制
はもちろん、学びの場も充実
していくことを願います。

更
に
期
待
す
る
点

小中学校の先生の園訪問は是
非これからも進めて下さい。

評
価
を
受
け
て

今回は日程が学校の卒業式間近ということもあり、参加者が少なかった。次年度は日程について改めた
い。子どもたちの対話を大切にしていることだけでなく、職員同士の対話の場を設けていることにも評
価をいただいたことがとてもありがたい。また職員の処遇（完全週休二日制度や学びの機会）について
も、出来ることを増やしながら引き続き改善に取り組んでいきたい。
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